

AUFRUF ZUR KOMMUNALWAHL 2026

Unsere Demokratie braucht starke Demokrat*innen Darum geht wählen

**Die Kommune ist die
Keimzelle der Demokratie.**

Bei der Kommunalwahl am 15. März 2026 entscheiden wir alle - die Wähler*innen in Wetzlar und im Lahn-Dill-Kreis - darüber, wie Demokratie vor Ort gestärkt und gelebt wird.

**Dein Kreuz auf dem Wahlzettel
hat direkte Wirkung.**

Es soll dafür sorgen, dass bei uns demokratische Parteien und damit Menschen, die sich für Vielfalt und Gerechtigkeit engagieren, unsere Interessen im Stadtparlament und im Kreistag vertreten. Das ist angesichts des zunehmenden Einflusses rechtsradikaler, menschenverachtender Positionen doppelt wichtig.

Wir wollen gemeinsam dafür eintreten, die Wahlen am 15. März 2026 zum kraftvollen Signal für eine solidarische Gesellschaft in Stadt und Kreis werden zu lassen. Jede Stimme entscheidet darüber, ob die real existierende Gefahr von Macht und Einfluss der AfD und von anderen Demokratiefielen gebannt werden kann. Je mehr Menschen zur Wahl gehen, desto größer die Chancen, die AfD stimmanteilig zurückzudrängen.

Ein entscheidendes Ziel unserer Aktivitäten ist deshalb eine hohe Wahlbeteiligung und eine sachliche Aufklärung.

Das DemokratieBündnis Lahn Dill ruft zur Wahl demokratischer Parteien auf. Um politisch kompetent zu entscheiden und motiviert an der Wahl teilzunehmen, setzt das breite Bündnis mit ganz unterschiedlichen Aktionen im Vorfeld der Wahl eindrucksvolle Akzente.

**Dabei folgen wir dem Motto:
lokal handeln und global
denken.**

Wir gestalten und stärken ein Stadtbild der Vielfalt und des Respekts, in dem jede und jeder unabhängig von Herkunft, Religion, Hautfarbe, Kleidung, sexueller Präferenz und in sozialer Gerechtigkeit entsprechend dem Grundrecht der universellen Menschenwürde leben kann.

**Mit Deiner Wahlentscheidung
sicherst Du eine lebenswerte
Zukunft**
• in Wetzlar
• im Lahn Dill-Kreis
• für alle Menschen hier.



**DemokratieBündnis
Lahn Dill**

Wir halten zusammen: für Demokratie und Menschenwürde

